



SE REALIZÓ REUNIÓN EN DONDE SE CONCRETARON VARIOS AVANCES.

## Lautaro avanza en su nuevo liceo bilingüe

**PLAZO.** *Esperan que esté concretado en marzo del año 2026.*

Con avances significativos en el proyecto del nuevo Liceo Bilingüe de Lautaro culminó una reunión sostenida entre representantes del Departamento de Educación Municipal y la Seremi de Educación. El encuentro permitió revisar aspectos claves tanto en materia de infraestructura como en el enfoque pedagógico que tendrá este establecimiento.

Edison Tropa, coordinador de Educación Municipal de Lautaro, expresó su optimismo tras la jornada. “Estamos muy contentos después de haber tenido esta reunión en la Seremi de Educación, donde se revisó el proyecto del nuevo Liceo Bilingüe de Lautaro. Trabajamos en el área de infraestructura y también en el área pedagógica. Estamos avanzando a paso firme en la tarea de conseguir que este nuevo liceo comience sus clases en marzo

“Estamos muy contentos después de haber tenido esta reunión en la Seremi de Educación, donde se revisó el proyecto del nuevo Liceo Bilingüe de Lautaro”

**Edison Tropa,**  
coordinador de Educación  
Municipal de Lautaro

del año 2026”, señaló.

El nuevo establecimiento busca dar respuesta a una de las principales preocupaciones de las familias lautarinas, que es la alta demanda de matrícula en la comuna.

El proyecto educativo contará con un enfoque bilingüe y se enmarca dentro de la estrategia municipal de fortalecer la educación pública y ampliar la oferta académica de calidad en la comuna. **CS**